



北中 HPへ

後期生徒会本部役員が決定！新体制で活気ある学校づくりを！

10月10日(金)の選挙で、後期生徒会本部役員が選出され、新しい体制がスタートしました。新役員はこれから生徒会の「顔」として、学校の様々な活動を推進していきます。新役員には、単に計画を実行するだけでなく、生徒の声をしっかりと聞き、自らすすんで行動を起こし、楽しい学校づくりをすすめてほしいと期待を寄せています。主体的に学校の課題解決に取り組み、活気ある学校づくりを進めていってくれると確信しています。

また、生徒会活動は役員だけの力で成り立つものではありません。全校生徒のみなさんには、新役員を、温かく、そして力強く支えてほしいと思います。任せにすることではなく、生徒一人ひとりが、それぞれの良さや得意なことを發揮し合い、生徒会活動を、そして学校づくりを支える主役となってください。

全校生徒、教職員、そして保護者・地域の皆様が一丸となり、伝統ある境北中学校を、さらに素晴らしい学校にしていきましょう。

<新生徒会本部役員>

会長
副会長
書記
会計



心をつなぐハーモニー！ みんなで創り上げた最高の「唱」(show)！

10月24日『境北中文化祭』が開催されました。

スローガンは『It's 唱 time!!』(イッ シー タイム)

初めての文化祭で戸惑いながらも、フレッシュなエネルギーで会場を明るくしてくれた1年生。昨年経験したことを活かし、今年は中堅学年として学年全体が一つにまとまる団結力を見せてくれた2年生。全ての活動に中学校生活の集大成としての想いが込められていた3年生。どの学年もどのクラスも、持てる力を全て出し切り、見る人すべての心を打つ素晴らしい合唱を創り上げてくれました。「少年の主張」では、自分の考えを伝えようとする強い意志が、聴いている人の心に強く響いていました。「英語スピーチコンテスト」「グローバルイングリッシュキャンプ」の発表では、高い語学力だけではなく、国際社会の一員として発言する勇気がしっかりと伝わってきました。

事前の準備から司会進行などをがんばってくれた生徒会本部役員のみなさん、お忙しい中ご来場いただいた保護者や地域の皆様、ありがとうございました。

